

年 組 名前 :

問1

県内では稲刈りが始まりました。記事には「実りの秋 一足早く」という見出しもついています。あなたが「秋になったんだな」と感じるのはどんな時か、書いてください。

.....

.....

.....

.....

.....



スマホ動画  
MOVIE

コンバインで稲刈り  
をする佐野一利さん  
|| 南部町福士

↑ 県内 稲刈り始まる

残暑が続く山梨県内で一足早く稲刈りが始まっている。南部町福士の佐野一利さん(73)の水田では収穫作業が始まり、黄金色の穂が秋の訪れを告げている。

佐野さんは例年、台風シーズン避けるため、4月下旬に苗を植え、8月下旬〜9月中旬に収穫。26日に作業を始め、コンバインでゴシヒカリを次々と刈り取っている。

実りの秋 一足早く

佐野さんは「長雨や暑い日が続いた影響はなく、一定の収量が見込めそう。おいしい米を食べてみんなに喜んでほしい」と笑顔で話していた。

県総合農業技術センターによると、県内では例年、9月中旬から稲刈りが本格化。北杜市などでは長雨の影響で、稲にカビの一種が寄生する「いもち病」が散発的に発生している。

〈小林諒一〉

(2020年8月28日付 山梨日日新聞 26面)